
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione: verde, verde, verde...

Oggetto:  A Biella  erbacce,  rovi e arbusti  spaccano marciapiedi, strade e piste
ciclabili.

Premesso:

- che servizi efficienti  a favore dei cittadini e una costante manutenzione della
Città  (una  città  bella)  creano  bennessre  dell’abitare,   valore  alle  proprietà
immobiliari e attirano la curiosità di turisti e possibili nuovi residenti;
- che lo stato della manutenzione ordinaria della nostra Città in questi quattro anni
di amministrazione Corradino  si è dimostrata non essere una priorità per la Giunta
, e questo è un fatto sotto gli occhi di ogni cittadino 
- che ricompresa nella manutenzione ordinaria la gestione del verde pubblico  ha
sofferto  in  questi  quattro  anni   di  pesanti  tagli  finanziari  producendo  di
conseguenza l’incredibile proliferazione di erbacce, ampiamente documentata in
questi  anni,  fatta  di  crescita  incontrollata  di   rovi  e  arbusti  ovunque,  nessun
quartiere,  giardino,  marciapiedi,  bordo di  strada,  siepe,  pista  ciclabile  o  plesso
scolastico che sia, escluso. 
- l’entrata in Città di persone che dal circondario o ‘da fuori’ si recano a Biella per
lavoro, turismo, utilizzo di impianti e servizi, svago o shopping, è desolante, ormai
ci si aspetta di vedere i cespugli rotolanti delle città fantasma americane, insomma
un pessimo biglietto da visita di Biella. 

constatato che :
- in questi mesi sono state fatte  segnalazioni sullo stato del verde pubblico alla
Giunta e al Sindaco da parte di singoli o di gruppi di cittadini, di associazioni, che
sono  state  pubblicate  inchieste  giornalistiche,  fatti   interventi  in  Consiglio
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Comunale  da  parte  dei  gruppi  di  minoranza e  le  uniche reazioni  di  Sindaco e
Giunta si sono concretizzati in foto opportunity in occasione di qualche sporadico
intervento senza che peraltro nulla cambiasse. Atteggiamenti vergognosi, indecorsi
e insultanti  per la Città e i suoi abitanti;
- che il radicamento profondo di erbacce rovi e arbusti provocano spaccature negli
asfalti e coperture  di marciapiedi, strade e piste ciclabili producendo pericoli e
danni irreversibili risanabili solo con una manutenzione straordinaria capillare e
quindi  costosa  peraltro  non  praticata  dalla  Giunta  Corradino  neppure  in  una
economica versione basic;

premesso quanto sopra si chiede a Sindaco e assessora competente:

-  se,  come dovrebbero,  sono a conoscenza della  situazione e come  intendono
procedere per rendere alla Città un aspetto decoroso;
-  se  sono  a  conoscenza  del  danno  che  la  mancata  manutenzione  arreca  a
marciapiedi, strade e piste ciclabili nonchè della pessima figura che la Città fa nei
confronti degli esterni che vi giungono;
- di quantificare, dati alla mano, il taglio di risorse destinate alla gestione del verde
pubblico negli ultimi 3 anni e di illustrare ai cittadini le ragioni di questa scelta;
-  se  sanno  spiegare  il  perchè  a  detta  dell’Assessore  al  Bilancio  con  le  tasse,
imposte e rette  dei cittadini si  è costituito un “tesoretto” che è stato congelato
invece di utilizzarlo per provvedere alla manutenzione della Città;
-  se  intendono  avviare  coltivazioni  sul  suolo  pubblico  asfaltato  di  varietà  di
portulaca selvatica, di sorghum alepense e altre graminacee selvatiche;
-  si chiede al sindaco di incrementare il budget a disposizione della manutenzione
del verde auspicabilmente mediante l’eliminazione dei costi di  alcuni assessori la
cui presenza in Giunta oltre ad essere onerosa è deleteria per la città.

Si allegano foto esplicative.

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale.

Gruppo PD Biella
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